



León, 27 de julio de 2013

Diez: “El alcalde debe exigir a Hacienda que reduzca los 90 millones de intereses del Plan Montoro”

- **El portavoz socialista recalca que el alcalde mintió al llevar a Pleno unas condiciones que, como ha reconocido el PP, no cuentan con el aval gubernamental**
- **Diez recalca que a día de hoy, tras tantas versiones del PP, lo “único cierto es que el Ayuntamiento de León no puede hacer frente al pago del préstamo en las condiciones del Plan Montoro”.**

El portavoz socialista José Antonio Diez asegura que la actuación del alcalde Emilio Gutiérrez en todo lo concerniente a la negociación del préstamo ICO del Plan Montoro para el pago a proveedores es “una burla” a los leoneses.

José Antonio Diez explica que el alcalde mintió a todos los leoneses “y lo hizo en los medios de comunicación cuando *vendió* como un gran acuerdo la renegociación de las condiciones del préstamo con el Ministerio de Hacienda y lo que es más preocupante es que mintió al pleno municipal al que llevó la modificación del plan de ajuste municipal –que conlleva despidos, recortes de



servicios o subida de tasas y precios públicos, entre otras medidas- de acuerdo a unas condiciones que tal y como reconoció el portavoz del PP no tienen el aval gubernamental”.

El responsable socialista indica que el alcalde ha de ir a Madrid, al ministerio de Hacienda, a negociar, a exigir, las mejores condiciones del plan Montoro para los leoneses “y no para él o para los bancos”. “En el primer plan criticamos – apunta Diez- como los bancos aplicaban un interés abusivo a una operación sin riesgo para las mismas y en la segunda negociación –que ahora no tenemos claro en que consistió- lo que nos contaron fueron mejores condiciones para el alcalde, que no para los leoneses, sumando dos años más de carencia, los necesarios para no pagar antes de las elecciones y lograr así un rédito electoral”.

“Volvemos a reiterar que lo imprescindible es una reducción del interés del préstamo a devolver, que es la única medida que puede beneficiar a los leoneses. Todo lo demás son acuerdos beneficiosos para entidades bancarias o partidos políticos”, explica Diez. El portavoz socialista destaca que “Emilio Gutiérrez ha de exigir a Hacienda que reduzca los 90 millones de intereses que León tendrá que afrontar con el Plan Montoro, porque esta cifra, sumada al capital prestado, supone que cada leonés pagará 1.880 euros en los próximos años por la deuda”.

El Partido Socialista considera además “altamente improbable” que el Ayuntamiento de León consiga el traje a medida que quiere el alcalde en las condiciones del ICO. “La solidaridad y la justicia social deben primar la acción de gobierno, no podríamos entender que el gobierno apruebe un Real Decreto de acuerdo a medidas excepcionales para cada municipio. Esto abriría la vía a agravios, injusticias y, por supuesto, a situaciones ilegales. Las condiciones serán iguales para todos y de no serlo probablemente serán más penosas para León recortando independencia a la hora de gestionar esta ciudad. El alcalde miente a los leoneses –como ha hecho tantas veces- cuando habla siquiera de esta posibilidad”.

Diez apunta además que la actuación económica y política de Gutiérrez, el peor alcalde de León, ha conseguido que León sea una ciudad “carente de proyectos”.



El PP oculta las verdaderas condiciones

El PSOE preguntó en el último pleno, celebrado el martes 23, cuáles eran las condiciones reales del préstamo ICO que debe devolver el Ayuntamiento de León, en concreto las condiciones de su devolución ya que no coincidían las aprobadas para el Plan de Ajuste en el mes de abril. Una pregunta para la que no hubo respuesta por parte del concejal de Hacienda ni del propio alcalde, que eludieron dar explicaciones a la ciudadanía.

Tal y como expuso en la citada sesión plenaria, Diez explicó que las condiciones de devolución del plan que ha vendido como un logro el alcalde tras su reunión con los técnicos del ministerio de Hacienda no coinciden con las aprobadas en pleno. “Un año después hemos aprobado una devolución del préstamo a 10 años con dos años de carencia, cuando el alcalde aseguró, y así lo trajo a pleno de abril para la modificación del plan de ajuste, que León tendría gracias a sus gestiones una prórroga de doce años más y otros dos años más de carencia” la nueva visita al Ministerio es para pedir lo que ya se nos vendió a los leoneses en el mes de abril, según las propias palabras del portavoz del PP.

Diez concluye que a día de hoy, tras tantas versiones y mentiras del PP, lo “único cierto es que el Ayuntamiento de León no puede hacer frente al pago del préstamo” pese “a los despidos, recortes y supresión en los servicios públicos, brutales subidas de tasas y precios públicos que han tenido que sufrir ya todos los leoneses y leonesas condición indispensable para lograr el préstamo según el alcalde Emilio Gutiérrez, que una vez más se arrodilla ante el PP de Madrid y da la espalda a los leoneses”.